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Protokoll zur Sitzung des AK Grundschulen am 17.01.2019 
 
Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr  
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 
Ort der Sitzung: Große Fleischergasse 12; 04109 Leipzig 
 
anwesend: siehe Liste (liegt AK-Leitung vor) 
Gäste: siehe Liste (liegt AK-Leitung vor) 
 
Anlagen: keine 
 
 
Begrüßung 
 
TOP 1 Schulentwicklungsplan 

- Stellungnahme der Schulen und auch vom SER bis Ende Januar 2019 
- Wann wird Optimum erreicht? (fehlende Schulen? Sanierungsstau? etc.) 
- Taske Force? – Was erreichen die? 
- Alle gemeinsamen SB, die im Oktober 2018 „rausgeflogen“ sind, stehen im SEP wieder drin 
- Bauabschnitte/ Planungsabschnitte – detaillierter 
- Turnhallen und Mensen sind schon im SEP drin 
- Schwimmhallen noch nicht (Schwimmunterricht bis 18.30Uhr) 
- Fahrradplätze kommen mit in den SEP rein 
- 120% Kapazitätsauslastung – das hat die Kommune Leipzig vorgegeben - es gibt keine rechtliche Grundlage, 

im Schulgesetz steht nur – mehr als 28 Kinder pro Klasse – Schulkonferenzbeschluss 
- Was ist Interim? Wo ist Interim? 
- In wie fern werden neu gebaute „Wohnsiedlungen“ einbezogen? 
- Lösungen – Containerschulen – Auslagerungen 

 
- Gem. SB nicht mehr als 3 Schulen 
- Jetzt 50.000 Schüler……Geburtszahlen seit … 7000 pro Jahr … in 10 Jahren 70.000 Schüler à wo sollen diese 

20.000 Schüler hin? 
 
TOP 2 Essensvergabe 

- Vergabesystem noch unklar 
- Wird Blendverfahren geben à niemand wird wissen, welchen Anbieter sie bekommen werden 
- Controllingsystem wird es geben – WIE ist noch ein bisschen unklar 
- Ideen: 

o 2 Mal im Jahr Fragebogen/ Kontaktformular (Stadt Leipzig Seite) 
o Ein Menü – DEG – konform 
o die anderen sollten sich an Grundlagen halten, dürfen minimal abweichen 

- SJ 2019/20 à Verlängerung um ein Jahr – alles in Sack & Tüten 
 
TOP 3 BE zum Doppelhaushalt 2019/20 

- Finanzausschuss saß am vergangenen Samstag à Schulen & Kitas bekommen das meiste Geld … ob dann 
wirklich gebaut wird?! Und wann? 

- beschlossen wird es am 30. Januar 2019 
- etwa 50% der letzten Bürgereinwände 2017/18 wurden „verbaut“ 
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TOP 4 Sonstiges  

- 30er Zone kommt jetzt vor alle Schulen (an den Haupteingängen, nicht an Nebeneingängen) 
 

- Hort – offene Hortkonzepte à weniger Personal – Sonderregelung? (Stadt ist angefragt zu diesem Thema) 
 

- LandesElternRat – Micha seit 08.12.2018 Vorsitzender 
- Themen: große Schere zwischen Land und Stadt/ kaum Schnittmengen 

 
- AG Schulwegsicherheit – bei Problemen an Micha wenden!!! 

 
- Schulbibliotheken - KEE - suchen Mitarbeiter – müssen in den letzten 7 Jahren 6 Jahre Hartz IV bekommen 

haben à alle Infos extra Mail 
 

- Schulreinigung – neue Ausschreibung nach DIN 77400 – ab August 2019 neue MA in Schule (nicht mehr für 4 
Jahre, sondern für 6 Jahre) à fast alle Schulen behalten ihr Reinigungsfirmen (Reinigungskräftemangel) 
 

- GS Miltitz – Wege zwischen Hort & Schule à gibt keine Regelung 
 

- Angebot: Kommunales Verwaltungsrecht „Schulung“ – Wollen wir das? (Petra Elias Angebot-Frage) 
 

- Wahlen: mind. 2 Stellvertreter – zur AK-Sitzung im März nachwählen 
 
Spinte?! – nicht mehr in den Fluren an Leipziger Schulen (nur noch in Garderoben) 
 
 

- Astrid-Lindgren-Schule à Ganztagsreinigungskraft (erste Schule, zukünftig für weitere Schulen geplant) 
 
Doppelbelegung Hort/ Schule…… Gebäude in der Nähe für nur Hort…. Braucht bestimmte Dinge nicht, wie Tafeln 
usw. à Platzmangel 
Schulen – digitale Tafeln – Doppelnutzung, wäre blöd, wenn dann solche Tafeln im Hort „fremdbeschmiert“ werden 
 
 
 
 
gez. Michael Gehrhardt 
AK Leiter Grundschulen des SER 
 
gez. Konstanze Beyerodt 
f. d. R. d. Protokolls 
 


